



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré l'ambassadeur de Russie en Grande-Bretagne



Le 23 septembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a été reçu à Londres par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Grande-Bretagne, A. V. Yakovenko.

Les deux hommes ont échangé leurs impressions sur la conférence « L'avenir du christianisme en Europe », qui avait eu lieu la veille, et sur la présentation du livre de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, *Le mystère de la repentance*, publié par le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou avec le soutien de la Fondation caritative Saint Grégoire le Théologien et de la Fondation « Monde russe » (*Rousski mir*). Les deux événements avaient rassemblé de nombreux représentants de la société civile britannique, et ont été positivement appréciés.

Le président du DREE et l'ambassadeur A. V. Yakovenko ont discuté de nombreux problèmes autour des relations entre la Russie et la Grande-Bretagne, ainsi que des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église d'Angleterre. Ils se sont arrêtés plus particulièrement à la situation des chrétiens au Proche-Orient et à la coopération interchrétienne dans l'organisation d'une aide humanitaire à destination des populations sinistrées par la guerre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48187/>